

ウイルスと

たたかう方へ

「ありがとう」

自粛期間中で、授業があるの大切な友達と話が出来  
しながで検査や治療をしてくださいました。  
増えたり、友達に会えないのが辛しかったです。  
だから、授業を毎時間集中して取り組み、  
「友達」という大事な存在を大切にしていきたいと思います。



わーがとう

その一日で  
しわくちだ

感染症拡大防止のために働いてる人へ  
いつも病院で感染症の治療を  
してくれてありがとうございます。  
自分も、コロナにからないよう手  
手洗い、をして3つの密をさけるように  
行重力します。病院で働いてる人も  
も感染症に感染しないように  
気をつけてください。

医療関係者の方へ

コロナが広がり、朝からばくばくこゑかしい、たと  
れています。子どもの声がたちやふやか日本せが  
せがえておえてくれてあーがんじうがんじゅが  
コロナの影響、繩子がたいやふやかんじゅがんじ  
やがんじゅがんじゅがんじゅがんじゅがんじゅが  
まへんぐたや。

ほくだちやがんじゅのうおひやんもあやうねがんじ  
まへんぐたや。

「医療系の仕事をしてます

コロナウイルスが広がっている中で、みんなの仕  
事をしていただいているありがとうございます。

自分が感染しないように可能性がある中  
本当に感謝しています。これからもみんなの仕事  
ためにしっかりと感染予防をしてがんばってください

6月2日木曜日

負けるな  
日本



医療従事者のみなさん、がんばってください

病院で働いてる人へ  
職業たちのために働いてくれてありがとうございます。コロナウ  
イルスに感染された患者さんもしっかりとじゆをかけて働いて  
働いてくれて、感染症を抱いた人をコロナウイルスで治療しようと一生  
活かれてきました。手洗いを頻繁に手洗いを心がけましたが、積極的  
に手を洗ってない人に身をかけをして、ハンドルームでいました。  
これが最も体言して気をつけてハンドルームの患者  
の治療をがんばってください。

一月間の活動報告